



C'EST VOUS QUI LE DITES

Débat public - Calais port 2015

« Ils sont vraiment envahissants ces Calaisiens ! Non contents d'avoir manifesté par des opérations commandos à deux reprises contre la nouvelle ligne ferry de LD Lines, n'hésitant pas à mettre le feu à différents carrefours, voilà maintenant qu'ils font des réunions à l'extérieur pour leur port (l'avenir du Calaisis appartient aux Calaisiens). Boulogne a d'autres chats à fouetter actuellement que les « ambitions » de quelques-uns d'entre eux. Ils ont l'air d'oublier que les ports de Boulogne et de Calais ont été repris par la Région, et que seule la Région est maintenant habilitée à prendre les décisions concernant ce nouvel établissement portuaire. »

► de Georges Blanpain, Outreau.